

LAMPIRAN

PEDOMAN WAWANCARA

Untuk Kepala Panti Sosial Bambu Apus Jakarta Timur:

1. Kapan berdirinya Panti Sosial Bina Remaja Bambu Apus?
2. Apa nama Panti Sosial Bina Remaja Bambu Apus pada awal berdirinya?
3. Kapan tepatnya nama Panti Sosial Bina Remaja Bambu Apus digunakan?
4. Bagaimana kondisi peserta didik pada awal berdirinya Panti Sosial Bina Remaja Bambu Apus?
5. Bagaimana sistem perekrutan instruktur pada Panti Sosial Bina Remaja Bambu Apus?
6. Bagaimana perekrutan peserta didik pada tahun 2011?

Untuk pengajar Etika Sosial Remaja Panti Sosial Bambu Apus Jakarta Timur:

1. Bagaimana kepribadian peserta didik sebelum masuk ke Panti Sosial Bina Remaja Bambu Apus ini?
2. Bagaimana tingkah laku peserta didik pada saat pertama kali masuk ke Panti Sosial Bina Remaja Bambu Apus?
3. Kapan saja jadwal bimbingan sosial dilakukan?

Untuk instruktur keterampilan kerja Panti Sosial Bina Remaja Bambu Apus:

1. Apakah kesulitan dalam mengajar remaja putus sekolah?
2. Apa kendala-kendala yang dihadapi pada saat mengajar mereka?
3. Bagaimana sikap peserta didik pada saat mengikuti pelajaran?
4. Bagaimana kesan pada saat mengajar di Panti Sosial Bina Remaja Bambu Apus?

Untuk peserta didik Panti Sosial Bina Remaja Bambu Apus:

1. Apakah alasan peserta didik mengikuti program pelayanan di Panti Sosial Bina Remaja Bambu Apus?
2. Bagaimana kesan peserta didik pada saat belajar di Panti Sosial Bina Remaja Bambu Apus?
3. Apakah ada kesulitan dalam mengikuti pelajaran di Panti Sosial Bina Remaja Bambu Apus?
4. Apa cita-cita dari peserta didik setelah lulus dari Panti Sosial Bina Remaja Bambu Apus?
5. Bagaimana cara mengatasi kesulitan dalam mengikuti kegiatan pembelajaran?
6. Apakah alasan peserta didik dalam memilih salah satu jenis pembelajaran keterampilan kerja yang ada di Panti Sosial Bina Remaja Bambu Apus?

Untuk mitra usaha Panti Sosial Bina Remaja Bambu Apus:

1. Bagaimana kinerja peserta didik yang magang ditempat ini?
2. Apakah ada rencana merekrut peserta didik untuk dijadikan pegawai tetap?

LAMPIRAN

Wawancara dengan Kepala Panti Sosial Bambu Apus Jakarta Timur

Nama Informan : Cecep Suriatman

Tempat Wawancara : PSBR Bambu Apus

Tanggal dan Waktu Wawancara : 18 Januari 2011

T : Assalamu'alaikum, maaf pak mengganggu. Saya Mety Verawaty dari Universitas Negeri Jakarta. Mau tanya sedikit tentang PSBR ini pak, boleh kan?

J : Oh...boleh, mo tanya apa?

T : PSBR ini, berdirinya tepatnya kapan ya pak?

J : Panti Sosial Bina Remaja (PSBR) Bambu Apus ini berdiri sejak bulan Juli 1972, namun kegiatan operasionalnya baru dimulai pada tanggal 15 September 1974.

T : Dari awal berdiri, PSBR ini memang sudah bernama Panti Sosial Bina Remaja (PSBR) Bambu Apus atau ada nama lain pak?

J : Oh...ga, Panti Sosial Bina Remaja (PSBR) Bambu Apus ini semula bernama Panti Asuhan Percontohan yang selanjutnya berganti nama menjadi Panti Penyantunan Anak (PPA).

T : Tepatnya kapan tuh pak, ganti nama?

J : Tepatnya tanggal 23 April 1994 berdasarkan Keputusan Menteri Sosial RI Nomor 14/HUK/1994 Panti ini berubah nama menjadi Panti Sosial Bina Remaja (PSBR) Bambu Apus dan secara definitive berlaku mulai tanggal 1 September 1994 sampai sekarang.

T : Terus, awal-awal berdiri dulu, peserta didiknya udah banyak belum pak?

J : Ya...belumah, belum ada yang berminat, tetapi setelah adanya workshop-workshop, penyuluhan ke daerah-daerah, baru banyak remaja putus sekolah berminta untuk bergabung disini.

T : Soal instrukturnya sendiri, pak...gimana bapak merekrut mereka?

J : prosedurnya sama seperti merekrut seorang guru, tapi saya lebih memilih tenaga-tenaga pengajar yang mempunyai jiwa sosial, jadi lebih memilih mengemban tugas dibandingkan berapa uang yang akan mereka dapat jika bekerja disini.

T : Terus gimana caranya bapak mencari remaja-remaja putus sekolah didaerah-daerah pak, pasti cukup susah ya...?

J : Memang lumayan susah, saya menugaskan pekerja sosial yang ada untuk observasi di daerah-daerah. Disana mereka bekerja sama dengan Dinas Sosial setempat setelah melakukan penyuluhan tentang pentingnya pendidikan bagi remaja putus sekolah, dan kami juga memberitahu kalau pembinaan ini tidak dipungut biaya sepeserpun. Sampai akhirnya mereka tertarik dan terkumpulah peserta didik sebanyak 127 untuk angkatan 69 ini.

T : Ok. Makasih atas info yang bapak kasih ya. Tapi lain waktu kalo saya mo tanya-tanya lagi, bapak masih bersedia kan?

J : Sama-sama. Saya tetap bersedia kok kalo kamu mo tanya-tanya lagi, datang aja lagi kesini.

T : Ok pak.

LAMPIRAN

Wawancara dengan pengajar Etika Sosial Remaja Panti Sosial Bambu Apus Jakarta Timur

Nama Informan : Dwi Anna Sofianti
Tempat Wawancara : PSBR Bambu Apus
Tanggal dan Waktu Wawancara : 18 Januari 2011

T : Selamat siang bu, maaf boleh saya mengganggu sebentar??

J : Selamat siang juga, oh boleh, mo tanya apa?

T : Sebelumnya saya mo tanya, ibu di PSBR ini mengajar apa ya bu?

J : Saya disini mengajar etika sosial remaja, de.

T : Kebetulan bu, saya juga mo Tanya-tanya soal kepribadian peserta didik ney bu. Apa yang ibu lihat dari sikap mereka ketika mereka baru datang kesini bu?

J : Pastinya, pada saat mereka datang kesini sifat kedaerahan mereka masih sangat kental, mereka lebih sering bicara bahasa daerah dan masih bergaul dengan peserta didik yang 1 daerah. Jadi belum bisa bergabung dengan yang lainnya.

T : Terus tingkah lakunya gimana bu?

J : Tingkah lakunya masih kasar, kadang-kadang kurang sopan dengan orang yang lebih tua, terus bicaranya juga masih kasar. Makanya disinilah tugas saya untuk membimbing mereka, agar etika mereka bisa diperbaiki.

T : Terus jadwal ibu membimbing mereka tuh kapan aja bu?

J : Saya membimbing mereka setiap hari senin. Karena mereka berasal dari daerah, saya mesti harus-harus sabar menghadapi mereka, karena ga gampang merubah mereka.

LAMPIRAN

Wawancara dengan Instruktur Salon Panti Sosial Bambu Apus Jakarta Timur

Nama Informan : Yuni
Tempat Wawancara : PSBR Bambu Apus
Tanggal dan Waktu Wawancara : 29 Maret 2011

T : Selamat pagi, bu. Boleh saya Tanya-tanya bu?

J : Pagi juga. Oh boleh, silahkan.

T : Gimana bu, apakah ibu mengalami kesulitan waktu mengajarkan mereka?

J : Awalnya iya, itu pasti. Karena kan mereka dari daerah, jadi perlu waktu untuk beradaptasi baik dengan saya, teman-teman yang lain maupun lingkungan disini.

T : Biasanya apa kendala-kendala yang ibu hadapin?

J : Biasanya, awal-awal tuh, mereka masih pada malas, terus kurang disiplin. Yah, saya sih maklum aja, karena kan mereka dari daerah jadi saya juga mesti bersabar. Tapi lama kelamaan, mereka juga akan terbiasa. Saya hanya perlu memberikan mereka motivasi supaya mereka semangat.

T : Oh begitu, ok deh bu. Makasih atas waktunya ya bu?

J : Ok, sama-sama.

LAMPIRAN

Wawancara dengan Peserta Didik dari kelas Keterampilan Salon Panti Sosial Bambu Apus Jakarta Timur

Nama Informan : Roihatus Zahroh
Tempat Wawancara : PSBR Bambu Apus
Tanggal dan Waktu Wawancara : 29 Maret 2011

T : Halo, pa kabar?

J : Baik kak.

T : Saya boleh Tanya-tanya ga ney?

J : Oh, boleh kak, Tanya aja.

T : Kamu seneng ga sih belajar disini?

J : Seneng banget kak, ini udah sesuai sama harapan saya. Terus minat saya juga emang disini. Saya berharap setelah belajar dari sini, saya bisa jadi orang sukses dan bisa buka salon sendiri.

T : Amiiiiinn, saya doain deh. Terus, kamu kesulitan ga mengikuti pelajaran disini?

J : Awal-awal sih iya, kak. Saya agak minder, tapi lama-lama saya bisa dan teman-teman disini asyik-asyik kok.

T : Ok deh. Cukup dulu deh tanya-tanyanya, tapi kalo saya Tanya-tanya lagi, masih mo kan?

J : Oh pasti, kak.

LAMPIRAN

Wawancara dengan Instruktur Keterampilan Menjahit Panti Sosial Bambu Apus Jakarta Timur

Nama Informan : Fajrin Endahsyah
Tempat Wawancara : PSBR Bambu Apus
Tanggal dan Waktu Wawancara : 30 Maret 2011

T : Selamat pagi, bu? Maaf, boleh saya mengganggu waktunya sebentar bu?

J : Pagi juga, boleh-boleh, mo Tanya apa?

T : Saya mo Tanya soal peserta didik dikelas ini bu. Apakah ibu mengalami kesulitan waktu mengajarkan mereka bu?

J : Kesulitan sih ga ya, mungkin karena saya sudah terbiasa. Justru mereka yang sedikit merasa kesulitan, pada awalnya mereka masih terlihat malu-malu terus takut untuk bertanya padahal saya tahu mereka tidak mengerti. Jadi saya sering mengulang pembelajaran dan praktek yang telah saya sampaikan sampai akhirnya mereka betul-betul mengerti.

T : Terus sikap mereka sendiri gimana bu, berisik sendiri atau gimana?

J : Kalo sikap sih, wajar y kalo mereka memang agak kurang disiplin karena mereka dari daerah. Kan biasanya kalo dari daerah itu memang sikap masih liar.

T : Ok deh bu. Saya rasa cukup Tanya-tanyanya, jangan kapok ya bu, kalo saya Tanya-tanya lagi?

J : Ok, ga kapok kok. Datang aja lagi klo emang masih ada yang ditanya.

LAMPIRAN

Wawancara dengan Peserta Didik dari Keterampilan Menjahit Panti Sosial Bambu Apus Jakarta Timur

Nama Informan : Arif Dwi Saputra
Tempat Wawancara : PSBR Bambu Apus
Tanggal dan Waktu Wawancara : 30 Maret 2011

T : Hai, selamat pagi. Saya boleh nanya-nanya ga ney?

J : Pagi juga, boleh kok kak, mo nanya apa?

T : Kamu senang ga sih, belajar disini?

J : Oh, pasti seneng dong kak. Sebelumnya saya tuh pernah ikut kursus di kampung, jadi saya seneng banget bisa nerusin lagi.

T : Terus, kamu kesulitan ga ngikutin pelajaran disini?

J : Ga kok, instruktur cukup jelas menyampaikan materinya, terus karena kebetulan saya pernah ikut kursus, jadi saya gampang ngikutinnya kak.

T : Ok, terus cita-cita kamu kalo udah lulus dari sini, mo kerja dimana?

J : Saya punya impian pengen kerja di garmen kak atau ga pengen punya usaha sendiri, tapi kan saya mesti kumpulan uang dulu buat modal.

T : Siiip d, saya ikut doa'in kamu y. ok d, makasih y udah mo ditanya-tanya?

J : Sama-sama kak.

LAMPIRAN

**Wawancara dengan Instruktur Elektronika Panti Sosial Bambu Apus
Jakarta Timur**

Nama Informan : Azwardi
Tempat Wawancara : PSBR Bambu Apus
Tanggal dan Waktu Wawancara : 24 Mei 2011

T : Selamat siang pak, bisa mengganggu sebentar. Boleh saya Tanya-tanya pak?

J : Selamat siang juga, oh boleh, silahkan mo Tanya apa?

T : Gimana kesan bapak saat mengajar mereka pak?

J : Sangat terkesan sekali, tapi kadang-kadang saya kesulitan juga.

T : Kesulitan yang seperti apa tuh pak?

J : Awal-awal memberikan pembelajaran, mereka tuh kurang percaya diri, terus sulit sekali menerima materi yang saya sampaikan bahkan ada peserta didik yang tertidur kelas. Untuk mengatasi hal tersebut, tidak jarang saya sering selingi dengan games atau permainan supaya mereka tidak bosan dan dapat memberikan motivasi kepada mereka.

T : Berarti sekarang mereka udah enjoy ney pak ngikutin kelas bapak?

J : Oh ya, pastinya. Mereka sekaran lebih percaya diri, udah mulai mo bertanya kalo belum jelas.

T : Ok deh pak, saya rasa cukup Tanya-tanyanya, makasih sebelumnya ya pak?

J : Sama-sama

LAMPIRAN

**Wawancara dengan Peserta Didik dari Kelas Keterampilan Elektronika
Panti Sosial Bambu Apus Jakarta Timur**

Nama Informan : Ruhendi

Tempat Wawancara : PSBR Bambu Apus

Tanggal dan Waktu Wawancara : 24 Mei 2011

T : Halo, selamat pagi. Boleh Tanya-tanya ga?

J : Pagi juga, boleh kok. Mo Tanya apa kak?

T : Gimana kesan kamu belajar disini?

J : Lumayan kak. Tapi susah, soalnya dikelas ini tuh banyak itung-itungannya, jadi saya agak kesulitan gitu.

T : Terus, gimana kamu mengatasi kesulitan itu?

J : Instrukturnya, sabar banget kak. Lama-lama saya jadi ngerti, malah waktu ada praktek langsung buat betulin tv, radio, computer, kulkas, saya seneng banget.

T : Berarti kamu lebih seneng prakteknya ya, dibanding sama teorinya?

J : Ya kak, saya lebih ngerti kalo langsung praktek, dibandingin teori.

T : Oh Begitu, ok d. makasih ya udh mo ditanya-tanya?

J : Sama-sama kak.

LAMPIRAN

Wawancara dengan Instruktur Keterampilan Montir Panti Sosial Bambu Apus Jakarta Timur

Nama Informan : Rahmatulloh
Tempat Wawancara : PSBR Bambu Apus
Tanggal dan Waktu Wawancara : 2 Mei 2011

T : Selamat pagi, pak? Bisa saya ganggu sebentar?

J : Pagi juga, bisa-bisa, ada perlu apa?

T : Saya mo Tanya-tanya soal peserta didik di kelas ini?

J : Ok, mo Tanya apa ney?

T : Bapak punya kesulitan ga sih mengajar mereka?

J : Awal-awal sih iya, daya ingat mereka itu sangat rendah apalagi keterampilan montir itu sangat rumit, jadi harus benar-benar serius.

T : Berarti bapak harus benar-benar sabar dong, ya...?

J : Oh ya, itu pasti, saya harus lebih sering mengulang pembelajaran dan praktek yang telah saya sampaikan agar peserta didik terbiasa. Setelah beberapa kali pertemuan, baru deh mereka saya kasih tugas untuk memperbaiki mesin.

T : Ok deh, saya rasa cukup data yang saya perlukan, nanti kalo saya perlu data lagi, bisa Tanya-tanya lagi ya pak? Makasih ya pak?

J : Sama-sama, oh boleh, datang aja lagi, kalo masih perlu.

LAMPIRAN

Wawancara dengan Peserta Didik Kelas Keterampilan Montir Panti Sosial Bambu Apus Jakarta Timur

Nama Informan : Kurnia Mulya F.
Tempat Wawancara : PSBR Bambu Apus
Tanggal dan Waktu Wawancara : 25 Mei 2011

T : Hai, apa kabar, boleh Tanya-tanya ga?

J : Hai juga kak, boleh kok, mo Tanya apa?

T : Kenapa sih km milih masuk keterampilan montir ini? Kan masih ada jurusan yang lain?

J : Saya tuh pengen nerusin jejak kakak saya, dulu kan kakak saya pernah belajar disini juga terus abis dari sini, dia langsung kerja. Itulah kenapa saya masuk jurusan ini.

T : Oh...terus selain ngikutin jejak kakak kamu, ada alasan lain ga?

J : Saya juga punya impian punya bengkel sendiri kak, apalagi pembelajaran disini asyik, instrukturnya juga asyik.

T : Ok deh. Makasih ya, bincan-bincangnya?

J : Sama-sama kak.

LAMPIRAN

Wawancara dengan Instruktur Keterampilan Las Panti Sosial Bambu Apus Jakarta Timur

Nama Informan : Rozak
Tempat Wawancara : PSBR Bambu Apus
Tanggal dan Waktu Wawancara : 26 Mei 2011

T : Selamat siang, pak? Bisa saya ganggu sebentar, saya mo Tanya-tanya sedikit ney pak?

J : Selamat siang juga, mo Tanya apa ney?

T : Bapak punya kendala ga sih pak ngajar mereka yang berasal dari daerah?

J : Kendala sih udah pasti, dan kendalanya sama kaya keterampilan yang lain, awalnya pasti peserta didik kurang percaya diri, malas, dan daya tangkapnya lemah, tapi kalo udah terbiasa, mereka udah mulai percaya diri.

T : Berarti bapak harus sabar banget dong ya menghadapi mereka?

J : Oh y, udah pasti, saya harus terus memotivasi mereka untuk terus berlatih dan berlatih. Sehingga mereka akhirnya mengerti.

T : Ok deh pak, makasih atas bincang-bincangnya y...?

J : Sama-sama.

LAMPIRAN

Wawancara dengan Peserta Didik Kelas Keterampilan Las Panti Sosial Bambu Apus Jakarta Timur

Nama Informan : Rizki Rinaldi Fadli
Tempat Wawancara : PSBR Bambu Apus
Tanggal dan Waktu Wawancara : 26 Mei 2011

T : Halo, saya bisa wawancara ga sebentar?

J : Wawancara apa kak, boleh aja kok.

T : Saya mo tau ney, kenapa sih kamu masuk sini?

J : Untuk menambah kemampuan saya kak, sebelumnya saya pernah bekerja di bengkel las dekat rumah, tapi materi yang saya dapat disini pada awalnya membosankan, soalnya yang diajarkan dasar-dasarnya aja, padahal saya udah paham banget soal dasar-dasar itu. Tapi untungnya instruktur disini sangat baik, jadi lama kelamaan saya jadi terbiasa.

T : Terus mengenai peraturan dikelas ini, menurut kamu gmn?

J : Disini sangat disiplin kak, jadi ga ada anak-anak yang lain meremehkan keterampilan las ini.

T : Terus cita-cita kamu sendiri, apa?

J : Setelah saya lulus dari sini, saya pengen kerja di perusahaan-perusahaan konstruksi kak.

T : Ok deh, mudah-mudahan kamu sukses y. makasih sebelumnya ney udah mau diwawancara.

J : Sama-sama kak.

LAMPIRAN

Wawancara dengan Supervisor di Antoni Salon

Nama Informan : Sutina
Tempat Wawancara : Antoni Salon
Tanggal dan Waktu Wawancara : 20 Juni 2011

T : Selamat pagi, mba. Bisa saya nganggu sebentar waktunya untuk wawancara sedikit?

J : Wawancara apa ya de?

T : Saya Mety Verawaty, mahasiswa Universitas Negeri Jakarta. Saya mo Tanya-tanya sedikit tentang peserta didik dari PSBR Bambu Apus yang magang disini?

J : Boleh, mo tau soal apa?

T : Gimana sih kinerja mereka selama magang disini, mba?

J : Selama magang disini, mereka tuh serius dan sangat disiplin. Saya senang ngliatnya terus mereka benar-benar paham aturan kerja disini dan memberikan kepuasan kepada pelanggan yang datang kesini. Yah, walaupun pada awalnya mereka kelihatan masih bingung sih.

T : Oh, gitu. Terus mba rencana merekrut mereka kembali ga untuk kerja kembali disini?

J : Rencana sih ada, tapi kita lihat nanti aja deh. Tapi ga mungkin semuanya lah saya rekrut.

T : Ok. makasih ya mba udah mengizinkan saya wawancara?

J : Ok, sama-sama.

LAMPIRAN

Wawancara dengan Peserta Didik Kelas yang magang di Antoni Salon

Nama Informan : Kurdianto

Tempat Wawancara : Antoni Salon

Tanggal dan Waktu Wawancara : 29 Juni 2011

T : Hai, pa kabar? Saya bisa Tanya-tanya?

J : Tanya-tanya apa kak?

T : Selama magang disini, gimana menurut kamu?

J : Seneng kak, ilmu yang saya peroleh selama pembelajaran di PSBR benar-benar berguna. Saya bisa terapin disini, yah walaupun awalnya saya grogi juga.

T : Kenapa kamu grogi?

J : Soalnya saya kan mesti melayani pelanggan langsung, dulu waktu saya belajar di PSBR kan yang jadi modelnya teman sendiri jadi ga terlalu susah. Kadang-kadang pelanggan itu kan beda-beda karakter kak.

T : Oh begitu, ok deh makasih ya atas bincang-bincangnya. Terus semoga kamu sukses ya, amiiin.

J : Sama-sama kak, bantu doa ya.

LAMPIRAN

Wawancara dengan Peserta Didik Kelas Keterampilan Las Panti Sosial Bambu Apus Jakarta Timur

Nama Informan : Roihatus Zahroh
Tempat Wawancara : Salon Aisah
Tanggal dan Waktu Wawancara : 21 September 2011

T : Halo, apa kabar Zahroh? Saya boleh nanya-nanya lagi ga ney?

J : Halo kak, kabar ku baik. Kakak sendiri gimana kabarnya? Mo Tanya apa, kak? Boleh kok.

T : Gimana perasaan kamu pas lulus dari PSBR bisa langsung kerja disini?

J : Wuih seneng banget kak. Pas saya lulus, mereka langsung hubungi saya buat balik lagi kesini. Terus pelanggan-pelanggan disini juga, Alhamdulillah puas dengan hasil kerja saya.

T : Waduh senangnya, saya mo coba juga dong keahlian kamu.

J : Wah, boleh-boleh kak. Kakak mo diapain ney.

T : Saya mo creambath ya, yang enak lho. Terus makasih ya, mo saya Tanya-tanya lagi.

J : Ok, kak. Sama-sama.

LAMPIRAN

Wawancara dengan Peserta Didik Kelas Keterampilan Menjahit Panti Sosial Bambu Apus Jakarta Timur

Nama Informan : Arif Dwi Saputra
Tempat Wawancara : PT. Bumerem
Tanggal dan Waktu Wawancara : 22 September 2011

T : Hai, pak kabar ney Arif? Saya boleh Tanya-tanya lagi ga?

J : Halo kak, kabar ku baik, kakak sendiri gimana? Kakak mo nanya apa?

T : Gimana ney, perasaannya sekarang, udah bisa kerja disini?

J : Senang kak, pas lulus saya bisa langsung kerja disini. Saya jadi bisa bantu orang tua, bantu biayain sekolah adik-adik saya.

T : Terus kamu punya keinginan buat buka usaha sendiri ga?

J : Setiap orang pasti punya impian kak. Suatu hari nanti saya juga pengen buka usaha pakaian sendiri. Makanya sekarang saya juga lagi giat kerja selain buat bantu orang tua, juga ngumpulin buat modal.

T : Ok d, saya doain sukses ya. Terus makasih ney saya udah boleh wawancara lagi?

J : Sama-sama kak.

LAMPIRAN
JENIS-JENIS PERALATAN KETERAMPILAN KERJA DI PSBR BAMBU
APUS

1. Keterampilan Salon

No.	Jenis Barang	Jumlah
1	Sampho	5 ltr
2	Obat Rebonding Step I	1 kg
3	Obat Rebonding Step II	1 kg
4	Hair Tonik	2 ltr
5	Vitamin Rambut	1 pak
6	Cream Krembat Kemiri	2 kg
7	Cream Krembat Lidah Buaya	2 kg
8	Cream Krembat Gingseng	2 kg
9	Cream Krembat Wortel	2 kg
10	Cream Krembat Anti Dandrup	2 kg
11	Cream Krembat Hair Spa	2 kg
12	Cream Krembat Hair Mas	2 kg
13	Pembersih	4 kg
14	Hand Body	5 bh
15	Kapas	2 pak

2. Keterampilan Menjahit

No.	Jenis Barang	Jumlah
1	Lem Kertas Takol	4 ds
2	Jarum pentul	4 ds
3	Jarum Merk DB Yamata @	40 bks
4	Jarum Bordir Merk DB ®	15 bks
5	Karet Roda Mesin	2 ds
6	Renda	8 glg
7	Pendedel	3 ds
8	Kertas Doorslah	5 rim
9	Kain Rok (Lebar 150 Cm)	36 mtr
10	Kain Blus (Lebar 115 Cm)	52 mtr
11	Kain Celana Panjang (Lebar 150 Cm)	48 mtr
12	Kain Kebaya (Lebar 115 Cm)	34 mtr
13	Puring	15 mtr

14	Kain Kemeja (Lebar 115 Cm)	35 mtr
15	Kain Gaun/Daster (Lebar 115 Cm)	36 mtr
16	Kain Celana Hawaii (Lebar 115 Cm)	25 mtr
17	Kain Kaca + Puring	18 mtr
18	Dakron Meteran	4 mtr
19	Tutup Galon, Tutup Kulkas, Celemek	20 mtr
20	Kain Batik	5 mtr
21	Benang Sesuai Bahan	6 ds
22	Retsleting	8 ds
23	Kamper Gantung	5 bh
24	Gunting Kertas	4 ds
25	Pita Kecil	8 glg

3. Keterampilan Elektronika

No.	Jenis Barang	Jumlah
1	Bahan Mesin TV 14"	5 bh
2	Solder Pistol Decco	5 bh
3	Sedotan Timah Panjang	4 bh
4	Multi Tester HELES yx-960 tr	2 bh
5	Kit Lamp Dimmer	10 bh
6	Kit Metal Detector	10 bh
7	Kit Radio Tuner FM Stereo	10 bh
8	Kit Jam Digital	10 bh
9	Kit Amplifier 40 Watt Mono	10 bh
10	Kit Pemancar FM 5 Watt	10 bh
11	Kit Strobo Light	10 bh
12	Kit 20 Led Sign Flasher	10 bh
13	Kit Car Colok	10 bh
14	7 Segmen Led	40 bh
15	Doide Led (merah,hijau,kuning)	150 bh
16	Doide Brigde Kotak 10 Amper	10 bh
17	TR C 458	10 bh
18	IC 7805	10 bh
19	IC 7812	10 bh
20	LDR Besar	10 bh

4. Keterampilan Montir

No.	Jenis Barang	Jumlah
1	Paking Silinderhead Toyota Kijang 5 K	3 pcs
2	Oli Mesin Mesran	5 gln
3	Oli Rored Mesran	5 gln
4	Minyak Rem Prestone	3 btl
5	Amril/Obat Skir	4 klg
6	Isolasi Besar Unibelt	2 pcs
7	Threebound	2 pcs
8	Soket Kuningan Pipih/Sekun @ 20 Pcs	4 pcs
9	Kepala Aki Besar Dan Kecil @ 2 Pcs	10 pcs
10	Flaser Sein	12 pcs
11	Baut Stelan Klep Toyota Kijang 5 K	6 pcs
12	Kabel Busi Toyota Kijang 5 K	5 set
13	Red Silicon/Auto Sieler	3 pcs
14	Terminal Kabel : 8,10,12, @ 10 Pcs	5 pcs
15	Accu Zuur	6 btl

5. Keterampilan Las

No.	Jenis Barang	Jumlah
1	Oxigen	5 btl
2	Karbit	4 ds
3	Dempul Samplok	2 gln
4	Plat Hitam 1 mm	3 Lbr
5	Mata Gergaji	1 lsn
6	Pipa 1/2"	2 btg
7	Elektroda 2,0	1 ds
8	Elektroda 2,5	2 ds
9	Gas CO2	3 btl
10	Gaseletilyn	3 btl
11	Cat Nipe Kuning	4 klg
12	Cat Nipe Biru	2 klg
13	Cat Nipe Merah	2 klg
14	Tiner Cobra	1 gln
15	Amplas 60,100,150,240	20 lbr
16	Batu Gurinda	2 lsn
17	Batu Kating 12"	3 ksn
18	Kaca Mata	20 lsn
19	Kawat Las Karbit	15 kg
20	Besi Nako 10 mm	15 btg
21	Besi Beton 10 mm	15 btg

LAMPIRAN

FOTO-FOTO KEGIATAN KETERAMPILAN KERJA DI PSBR

Kegiatan Pembelajaran Keterampilan Salon



Kegiatan Pembelajaran Keterampilan Menjahit



Kegiatan Pembelajaran Keterampilan Elektro



Kegiatan Pembelajaran Keterampilan Montir



Kegiatan Pembelajaran Keterampilan Las



Kegiatan Rekreasi Peserta Didik di Ancol



Kegiatan Out Bound



RIWAYAT HIDUP



Mety Verawaty, putri keempat dari lima bersaudara ini, lahir di Jakarta pada tanggal 30 Mei 1989. Pendidikan pertamanya diawali dari TK Atthariyah di Ciracas Jakarta Timur pada tahun 1994-1995. Kemudian pada tahun 1995- 2001 melanjutkan ke jenjang sekolah dasar di SDN 01 Pagi Cilangkap Jakarta Timur. Pada tahun 2001-2004 melaksanakan pendidikan menengah di SMPN 230 Pondok Ranggan Jakarta Timur. Setelah itu, saya melanjutkan ke SMA Negeri 98 Kali Sari Jakarta Timur pada tahun 2004-2007. Pada akhirnya untuk jenjang perguruan tinggi, berhasil masuk dalam seleksi SPMB dan diterima sebagai mahasiswa Sosiologi program studi Pendidikan Sosiologi UNJ pada tahun 2007 untuk mendapatkan gelar sarjana kependidikan. Dikenal sebagai pribadi yang supel, humoris dan ceria. Di tingkat SMA pernah bergabung di beberapa ekstrakurikuler mulai dari PMR, Teater dan ROHIS. Memiliki hobi menonton serial Korea seperti Boys Before Flower, Full House, Princess Hours dan juga menyukai travelling dan wisata kuliner. Bercita-cita ingin berkunjung ke Korea untuk bertemu dengan aktor-aktor pemain serial Korea. Beberapa penelitian dan karya tulis yang pernah dibuat selama duduk di perguruan tinggi antara lain, Bisnis Pulsa Elektrik di Kalangan Warga Gang Basuki, Cilangkap, Interaksi Sosial antar Warga Gang Basuki, Cilangkap dan Pembelajaran Keterampilan Kerja Pada Remaja Putus Sekolah. Penulis dapat dihubungi melalui email metty_gomet@yahoo.com.